

Journées Création et Développement d'entreprises

4^e édition du 21 novembre au 3 décembre

Organisées conjointement par la Chambre de Commerce et la Chambre des Métiers, le ministère de l'Economie et du Commerce extérieur, et le ministère des Classes moyennes et du Tourisme, les Journées Création et Développement d'entreprises permettent à tous ceux qui veulent créer, reprendre et développer leur entreprise de rencontrer tous les acteurs-clés en quelques jours. Zoom sur le programme 2009 avec Rachel Gaessler, conseillère au sein de l'Espace Entreprises du Département Création et Développement d'entreprises de la Chambre de Commerce.



Photo-Alain Werners

Rachel Gaessler, conseillère au sein de l'Espace Entreprises du Département Création et Développement d'entreprises de la Chambre de Commerce.

Cette année, c'est la Chambre de Commerce qui est en charge de l'organisation des Journées Création et Développement d'entreprises. Dévoilons le programme d'ouverture...

Le Kick Off aura lieu en présence de Françoise Hetto-Gaasch, ministre des Classes moyennes et du Tourisme le 21 novembre, de 9 h à 15 h, à la Chambre de Commerce et sera placé sous le signe de la créativité. Le but étant de démystifier la notion de créativité et de montrer que celle-ci n'est pas seulement réservée à un certain type de sociétés innovantes,

mais peut également s'appliquer dans des sociétés d'activités plus classiques. C'est en tout cas ce que va nous exposer Mark Raison, conférencier international en créativité, lors de sa conférence sur le thème *Boostez votre génie créatif : activez les idées qui feront la différence !*

Un espace stands sera ouvert toute la matinée jusqu'à 15 h. Nous avons également prévu à cette occasion une garderie.

Quelles sont les nouveautés cette année ?

Sans détailler l'ensemble du programme, je citerai surtout la Nocturne des guichets uniques le 25

novembre et la participation de la FUSE (Fondation Universitaire en Sciences Economiques) et de bzfair aux Journées Création. Pour revenir au premier point, il s'agit d'un nouveau concept dont le principe est de permettre aux entrepreneurs, en phase de réflexion sur la création de leur future entreprise ou en phase de développement, de pouvoir s'inscrire, via le site www.journees.lu, à un rendez-vous préprogrammé de 20 minutes avec un spécialiste en la matière (experts des Chambres de Commerce et des Métiers, du guichet unique PME, des mutualités, de Luxinnovation, des ministères ou encore de la SNCI). L'objectif final étant pour l'intéressé de pouvoir choisir sa plage horaire et être mis en contact directement avec le bon interlocuteur. Cet événement se tiendra de 17 à 21 h à la Chambre de Commerce. Les personnes souhaitant participer à la Nocturne doivent s'inscrire et remplir un formulaire.

Cette année, la FUSE et la plate-forme de rencontres bzfair ont été intégrées aux Journées Création. Il s'agit pour le volet FUSE d'offrir aux entrepreneurs un panel de séminaires variés (problématique du BP, financement...) et, pour le volet bzfair, de permettre à des entrepreneurs d'être mis en

contact avec des partenaires d'affaires dans la Grande Région, au niveau européen et international via des rendez-vous préprogrammés. La participation à ces deux événements se fera moyennant une contribution modeste.

Pendant les 9 jours, un panel de workshops (transmission, entreprendre au féminin...) seront proposés par de nombreux partenaires.

Vous innovez également avec les sites www.journee.lu et www.journees.lu...

En effet, ces sites dédiés uniquement aux Journées Création et Développement d'entreprises ne seront ouverts qu'une fois par an pour présenter le programme et centraliser toutes les inscriptions. Cette année, nous avons choisi un nouveau visuel, la rose, qui symbolise d'une part l'éclosion comparable à la durée de vie d'un projet jusqu'à son éclosion, à savoir la création d'entreprise et, d'autre part, les épines de la tige qui représentent les obstacles à surmonter avant de créer sa société. ☑

Propos recueillis par Isabelle Couset